



PORTAVOCÍA

AGOSTO 2015

Legislatura 2015 - 2019





PORTAVOCÍA		
PROPUESTA	ACUERDO	ACTIVIDADES DESARROLLADAS
<p><u>CABALLAS (14/09/15, S. AGOSTO):</u></p> <p>Moción de urgencia relativa a instituir un “Monumento al inmigrante”:</p> <p>Instituir un “Monumento al inmigrante”, que se materializará en una estatua alusiva, situada en una de las rotondas de la Ciudad”.</p>	<p><u>TRANSACCIONAL: SUSANA ROMÁN</u></p> <p><i>“Un monumento a la solidaridad de los ceutíes con respecto a la inmigración, sea cual fuere el motivo, es decir, que ese monumento sensibilizará a las dos partes, será cuestión del artista si nos ponemos de acuerdo que eso sea así: un abrazo, varias estatuas, ustedes han propuesto que sea una rotonda importante de la Ciudad, nos parece que es buena la designación de la ubicación y lo que habría que ponerse de acuerdo es que recoja lo mejor de las dos partes: el intento de pasar a una vida mejor, que es dramático por parte de muchos y también el de una sociedad que con los brazos abiertos los recoge y los ampara e intenta integrarlos en la mayor parte en lo que se puede”.</i></p> <p>Instituir un “Monumento a la solidaridad del ceutí con respecto a la inmigración”, que se situará en una de las rotondas más importantes de la Ciudad.</p>	<p>Mediante el correspondiente procedimiento de contratación se ha procedido a la adquisición de la escultura “Solidaridad”, de la artista Elena Laverón. Actualmente se encuentra situada en las proximidades de la Plaza de la Constitución, ubicación inicial en la que se instaló al formar parte de la exposición de dicha artista que tuvo lugar en Ceuta en 2016.</p> <p>Se ha previsto su traslado con carácter definitivo a las proximidades del Complejo Cultural del Revellín.</p>